## DIE SONNE SCHEINT, DIE PFLANZEN SPRIESSEN, ES IST GARTENZEIT!

Sehr geehrte Gartenfreundinnen Sehr geehrte Gartenfreunde

Schon seit einigen Wochen scheint die Sonne auf uns hinab und das Gartenleben fängt wieder von Neuem an. Viele sind bereits fleissig gewesen, andere fangen erst an und einige warten auf wärmere Tage. Somit hat das Gartenjahr 2017 für viele von uns bereits begonnen!

Das schöne Wetter animiert uns alle, den Garten zu pflegen, Gemüsebeete anzulegen, Sträucher und Bäume zu schneiden und Setzlinge zu setzen. Letztere haben mit dem nächtlichen Frost sehr gelitten. Aber wir – die Garten- und Gemüsefreunde – können es einfach nicht lassen und machen trotz Frost-Nächten munter weiter. So gleicht das Familiengarten-Areal einer emsigen Ameisenkolonie, die trotz schwankendem Wetter, kalten Nächten und anderen Widerständen, sich nicht beirren lässt und fleissig weiterarbeitet. Als neuer Präsident freut es mich ausserordentlich, dass so viele "Hobbygärtner" fleissig bei der Sache sind und sich durch die ersten, warmen Sonnenstrahlen positiv beeinflussen lassen.

Bei so grossem Fleiss begegnen sich viele Menschen und dort wo viele Menschen zusammen kommen entstehen manchmal Reibungspunkte, Unklarheiten und auch Fragen. Reibungspunkte und Unklarheiten lassen sich durch eine offene und respektvolle Kommunikation vermeiden resp. klären und für Fragen stehe ich Ihnen allen sehr gerne zur Verfügung. Einer tollen und erholsamen Gartensaison steht somit nichts mehr im Wege!

Als Präsident möchte ich es natürlich nicht missen, mich bei meiner Vorgängerin, der Ex-Präsidentin Pia Wieland, für die reibungslose Amtsübergabe herzlich zu bedanken. Zusätzlich möchte ich auch die Gelegenheit nutzen, die neuen Pächter in unserem Verein herzlich willkommen zu heissen.

Abschliessend habe ich noch zwei Wünsche offen! Als Präsident wünsche ich mir, dass wir die geltenden Gartenstatuten und das Gartenreglement einhalten. Ich bin mir sicher, dass ein Zusammenleben so vereinfacht wird, wir das neue Gartenjahr geniessen und dem Gemüse entspannt beim Wachsen zuschauen können. Als "Gartenbursche" wünsche ich mir, dass wir mehr Sorge zum Areal tragen. Bitte achtet darauf, dass "Zigarettenstummel" nicht auf den Boden, in den Garten oder auf die Arealwege gehören. Ebenso nicht erwünscht sind am Boden liegengebliebene Plastikverpackungen und sonstige Abfälle. Das Gartenareal ist weder ein Aschenbecher noch ein Abfalleimer. Alle Informationen zur Abfallentsorgung findet Ihr auf dem Abfallkalender im Info-Kasten beim Vereinshaus. Also helft bitte mit, unser kleines Gartenparadies sauber und abfallfrei zu halten – selbstverständlich, aus Liebe zur Natur, aus Liebe zu den Gärten des Familiengartenvereins "in der Au".

Freundliche Grüsse

Elver Präsident Gluseppe Sabato